

# 鶴川旭岡工事だより



令和7年10月吉日 第1号

KeiseiMasaki

よろしくお願ひします！

むかわ町のみなさまこんにちは！新冠町の建設会社、ケイセイマサキ建設と申します。

このたびむかわ町旭岡地区にて、河川の土砂運搬ほか工事を行うこととなりました。工事期間は7月から、来年の3月までを予定しています。期間中はダンプトラックの走行もあり、特に近隣の方々にはご迷惑をおかけをお掛けいたしますが安全第一で工事を進めてまいりますのでご理解、ご協力のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

当工事だよりでは工事についてのあんなこと、こんなこと、色々と紹介していきますので、ご一読いただけますと幸いです。

まずは旭岡地区での工事について説明します(\*'▽')ノ ✨



上流

鶴川

弊社受注現場

鶴川改修工事の内有明地区河道掘削工事



9月下旬より掘削を  
開始しています！

旭岡生活館



工事をする理由

河川を流れる水の中には砂や石なども混じっています。長い年月をかけて、川のカーブ部分に堆積された土砂はやがて川幅を圧迫していきます。実際に写真をみてもギュッ！と川が細くなっているところが何か所か確認できますね。大雨などで川が増水した時、受け止めきれない水が近隣の田畠や民家に溢れ出てしまわないよう、定期的に溜まった土砂を減らしておく必要があるのです。

全力稼働中ッ！

工事名

鶴川改修工事の内旭岡地区河道掘削外工事

下流

鶴川

発注者

北海道開発局 室蘭開発建設部

受注者

ケイセイマサキ建設株式会社

工期

令和7年7月4日～令和8年3月23日

Google

工事の準備を始めます！



すたーと！

もともと川であった場所に土砂が溜まると、そこには草だけでなく木も育ちます。土砂を掘削するためには伐採するところから当工事は始まります。

バックホーのアタッチメントを専用のものに付け替え作業を進めます。

立派に  
育ってる！

伐採した木材は捨てません。  
ウッドチップに加工して、  
燃料や動物の敷料など様々な用途に使われます。

WOOD CHIPS



えいやっ！



準備が出来たらいよいよ、掘削開始です！

次号では掘削の様子を詳しくお伝えします、お楽しみに！

また、当現場では専用のホームページを作成しています♪

こちらも是非ご覧ください！(\*^\*`▽^\*)^



旭岡HP

あさひおか

# 秋の収穫祭！

日頃の工事へのご理解・ご協力への感謝、  
親睦も兼ねまして秋の収穫祭を開催します！

近隣のみなさま、ご家族お誘いあわせの  
うえ、ぜひぜひお越しください！  
建設屋さんの屋台、ゲームなどなど。  
楽しい秋の時間を過ごしましょう♪



日時：2025年11月21日(金)

16:00～

場所：旭岡生活館

参加費：無料



発行・編集 ケイセイマサキ建設株式会社

+ 鶴川旭岡現場事務所 担当：林（080-8296-6665）